

La Generalitat eliminará 26 grupos de la Escuela de Idiomas: 700 plazas y siete profesores menos para el próximo curso

16/04/2024



Hoy ha tenido lugar la primera protesta en el centro | Nando Verdú.

Ya se ha confirmado. La Escuela Oficial de Idiomas, EOI, reducirá considerablemente su oferta de cursos y clases de cara al próximo curso. La Generalitat Valenciana ya ha mandado una propuesta: **26 grupos menos entre todos los idiomas, solo la mitad, de inglés. Esto supondrá la pérdida de 700 plazas y la marcha de siete profesores**, cuatro de ellos solo del departamento de Inglés. La pasada semana una de las inspectoras de Educación visitó los diferentes cursos, comprobando el número de alumnos por aula. Y la "drástica" decisión no

ha gustado ni a la dirección del centro ni al alumnado, que han comenzado esta misma semana a manifestarse en contra ya que la consideran injusta, pues afectará a la calidad educativa de la ciudad pero también limitará el futuro laboral de quienes desean aprender idiomas para optar a puestos mejores, destacan desde la EOI.

El motivo principal es la falta de alumnado, alegan desde la Conselleria de Educación. El centro ha pasado **en solo ocho años de 3.200 alumnos a 1.500 y eso obliga a**

tomar medidas. La eliminación de aulas no solo afectaría a la sede principal de Elda sino también a las de Novelda, Villena y Aspe, que dependen de Elda. Aunque el departamento de Inglés es el más afectado, también se eliminarán clases de Francés, Italiano, Alemán y Valenciano. Si bien en un primer momento se barajó la posibilidad de hacer clases semipresenciales, todo apunta a que se descartará esta opción.

El alumnado ha comenzado esta semana a recoger firmas de forma presencial pero también a través de change.org. En su escrito, la Asociación de Alumnos de EOI de Elda y las secciones de Aspe, Novelda y Villena aseguran entender "que la situación económica actual pueda provocar dificultades financieras que requieran ajustes presupuestarios" pero esta medida les preocupa "porque tendrá consecuencias desastrosas para la calidad y accesibilidad de nuestra educación". Aseguran que la supresión de 26 grupos lectivos "limitará severamente opciones para continuar la formación. Especialmente para quienes se están especializando en italiano, francés y alemán, además estos dos últimos desaparecerán de Novelda y Villena". Aseguran que **"los recortes de los grupos C, los de mayor cualificación, son difícilmente justificables"** si queremos que cada vez haya más especialización y mayor formación en idiomas,

importante en sectores como turismo o exportación". También critican que habrá quienes hayan comenzado sus estudios y no puedan acabarlos por estas medidas.

Desde la asociación de alumnos creen firmemente que **"la reducción de cursos y horarios hará que disminuya todavía más el número de estudiantes"**. Aseguran que "esto provocará la **pérdida de democratización en la educación**. Afectará a la posibilidad de acceso a la educación, un derecho fundamental, pues para seguir estudiando habrá que irse a otras localidades con el gasto, tiempo, falta de conciliación familiar y riesgo en carretera que ello supone". Por todo ello piden a Conselleria de Educación que reconsidere esta medida.

Inglés

Los cursos que más se verán afectados serán los de Inglés, pues es donde hay una mayor oferta. Un total de 13 grupos de Inglés se reducirán el próximo curso. Lo que más preocupa al alumnado es que se deje de ofertar el último nivel de inglés, C2, que podría desaparecer. Esto provocaría que quienes deseen acabar su formación se vean empujados a marcharse fuera de Elda a estudiar o a pagar una alta cuantía para estudiar a través de academias privadas.